



CEP CORPORATE EQUITY PARTNERS AG

Ad Hoc News vom 27. März 2012

Corporate Equity Partners AG schließt Kapitalmaßnahmen erfolgreich ab

Kapitalmaßnahmen – Kapitalerhöhung

Die Gesellschaft gibt bekannt, dass die von der Generalversammlung der Corporate Equity Partners AG in Zug, Schweiz, am 10. Februar 2012 beschlossenen Kapitalmaßnahmen, nämlich die Herabsetzung unter gleichzeitiger Wiedererhöhung des Aktienkapitals, erfolgreich abgeschlossen wurden.

Es wurden die maximal mögliche Anzahl in Höhe von 140'328'000 neuen Inhaberaktien gezeichnet und somit flossen der Gesellschaft liquide Mittel in Höhe von CHF 1'403'280.00 zu. Das Aktienkapital der Gesellschaft beträgt nunmehr CHF 1'473'444,00.

Die neuen Aktien sind derzeit mit separater Wertpapierkennnummer ausgestattet und werden nach nächsten ordentlichen Generalversammlung zum Börsenhandel an der Frankfurter Wertpapierbörse zugelassen und dann zusammen mit den alten Aktien unter der Wertpapierkennnummer, WKN A0Y JEW, notiert.

Zug, 27. März 2012

Corporate Equity Partners AG, Zug, Schweiz

www.corporate-equity.com

Kontakt:

Oliver Krautscheid, Präsident des Verwaltungsrates

Oliver.Krautscheid@Corporate-Equity.com



CEP CORPORATE EQUITY PARTNERS AG

Ad Hoc News per 27 March 2012

Corporate Equity Partners AG successfully completes capital measures

Corporate Actions – Capital Increase

The company announces that the capital measures agreed at the General Assembly on 10 February 2012, i.e. to reduce and at the same time increase the share capital have been successfully completed.

The maximum number of new bearer shares amounting to 140,328,000 were fully subscribed and consequently CHF 1,403,280.00 in cash were acquired by the company. The share capital of Corporate Equity Partners AG now amounts to CHF 1,473,444.00.

The new shares currently have a separate securities identification number. Following the next Ordinary General Assembly, they will be released for trading at the Frankfurt stock exchange and then quoted under the number WKN A0Y JEW together with the old shares.

Zug, 27 March 2012

Corporate Equity Partners AG, Zug, Switzerland

www.corporate-equity.com

Contact:

Oliver Krautscheid, President of the Board

Oliver.Krautscheid@Corporate-Equity.com